



Communiqué de presse

Pour diffusion immédiate

La FEO accueille la nouvelle Ministre de l'éducation

Toronto, le 13 juin 2016 - Le Fédération des enseignantes et des enseignants de l'Ontario se réjouit de la nomination de MPP Mitzie Hunter comme Ministre de l'éducation de l'Ontario.

"Nous félicitons la nouvelle Ministre et anticipons de travailler avec elle au nom des enseignantes et des enseignants de l'Ontario. Nous avons hâte de travailler avec elle pour façonner un meilleur système d'éducation de classe mondiale. L'éducation est un investissement sûr dans l'avenir," a dit Francine LeBlanc-Lebel, la présidente des enseignantes et des enseignants de l'Ontario.

"Nous souhaitons également remercier l'honorable Ministre Sandals pour sa part de travail au système d'éducation de l'Ontario," a dit LeBlanc-Lebel.

La Fédération des enseignantes et des enseignants de l'Ontario (www.otffeo.on.ca) défend les intérêts de la profession enseignante en Ontario et de ses 160 000 membres. Les membres de la FEO sont des enseignantes et des enseignants à plein temps, à temps partiel et occasionnels qui œuvrent dans toutes les écoles de la province – élémentaires, secondaires, publiques, catholiques et francophones – financées par les fonds publics.

- 30 -

Pour obtenir de plus amples renseignements, communiquer avec

Rhonda Kimberley-Young
Secrétaire-trésorière
rhonda.kimberley-young@otffeo.on.ca
416.966.3424
www.otffeo.on.ca